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Тамбовские депутаты предложили упростить доступ поисковикам к 

данным о погибших на войне  

Тамбовская областная Дума  
 

        Это позволит ускорить процесс идентификации останков погибших, а 

также информирования их потомков о месте нахождения захоронения. 

         Депутаты Тамбовской областной Думы вышли с законодательной 

инициативой в Госдуму, позволяющей упростить доступ поисковым 

организациям к персональным данным бойцов, погибших в годы Великой 

Отечественной войны. Это позволит ускорить процесс идентификации 

останков погибших, а также информирования их потомков о месте 

нахождения захоронения. 

         "Поисковые отряды занимаются благородным делом, и наша задача – 

помогать им в этом в первую очередь законодательно. Чтобы упростить 

процедуру установления личности защитников Родины, мы предлагаем Закон 

"Об увековечивании памяти погибших при защите Отечества" дополнить 

статьей, предусматривающей наделение руководителей объединений, 

уполномоченных на организацию и проведение поисковой работы, правом на 

доступ к персональным данным при определенных условиях", – сказал 

председатель облдумы Евгений Матушкин.  

         Также планируется внести поправки в федеральный закон "Об актах 

гражданского состояния", это даст возможность руководителям поисковых 

объединений получать сведения из Единого государственного реестра ЗАГС. 

Предусматривается положение, согласно которому поисковики получат 

право направлять запросы в государственные и муниципальные архивы на 

территории России, обращаться к архивным документам для установления 

имен погибших и пропавших без вести и поиска их родных. 

 

Возможность перерасчѐта платы за вывоз мусора обсудили депутаты 

Северо-Запада 

Псковское областное Собрание депутатов  

 

        В выездном заседании постоянного комитета Парламентской 

Ассоциации Северо-Запада России по экологии принял участие заместитель 

председателя комитета по бюджету, финансам и налоговой политике Пѐтр 
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Алексеенко. Рассмотрели вопросы совершенствования нормативной базы в 

сфере экологической безопасности. 

         По мнению парламентариев, для эффективного перехода предприятий 

на наилучшие доступные технологии (НДТ), снижающие негативное 

воздействие производственной деятельности на окружающую среду 

необходимо обновление федерального экологического законодательства. 

         Кроме того, представители северо-западных законодательных органов 

предложили создать механизм перерасчѐта оплаты услуги по обращению с 

ТКО в случаях, когда потребитель временно отсутствует или не использует 

жилое помещение. Согласно действующим нормам законодательства размер 

платы за вывоз твѐрдых коммунальных отходов зависит либо от количества 

жильцов, либо от общей площади жилья. В первом случае при временном 

отсутствии жильцов производится перерасчет, во втором – нет. Члены 

комитета сочли, что эта правовая норма нуждается в пересмотре. 

         Пѐтр Алексеенко подчеркнул, что с подобной проблемой сталкиваются 

и жители Псковской области. Депутат отметил, что проблема касается не 

только частных домов, но и квартир. Уезжая в длительный отпуск или на 

работу в другой регион, собственник жилья вынужден платить за услугу, 

которая по факту ему не оказана.  

        Члены постоянного комитета ПАСЗР по экологии приняли решение 

подготовить проект обращения к премьер-министру Михаилу Мишустину о 

перерасчѐте платы за коммунальную услугу по обращению с ТКО в случае 

временного отсутствия потребителя в жилом помещении и при 

неиспользовании им жилого помещения. Документ будет вынесен для 

одобрения на Конференцию ПАСЗР, которая пройдет в июне в Нарьян-Маре. 

 

Депутаты Севастополя обратятся с инициативой к Государственной 

Думе 

Законодательное Собрание города Севастополя  

 

         Севастопольские парламентарии решили обратиться к депутатам 

Государственной Думы с предложением внести изменения в Кодекс 

Российской Федерации об административных правонарушениях. 

        Севастопольский депутат Алексей Климов пояснил, что указанным 

проектом федерального закона предлагается ввести ответственность за 

пропаганду нетрадиционных сексуальных отношений на территории 

Российской Федерации среди всех категорий населения, а не только 

несовершеннолетних, как на данный момент. 
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        Парламентарии поддержали коллегу и приняли постановление о 

законодательной инициативе Законодательного Собрания города 

Севастополя по внесению в Государственную Думу Федерального Собрания 

Российской Федерации проекта федерального закона «О внесении изменений 

в Кодекс Российской Федерации об административных правонарушениях». 

 

Ленинградские и калужские парламентарии обсудили предстоящую 

реформу МСУ  

Законодательное Собрание Ленинградской области   

 

        Продолжается визит в Ленинградскую область делегации комитета по 

государственному управлению и местному самоуправлению 

Законодательного Собрания Калужской области во главе с вице-спикером 

Виктором Бабуриным. Гости посетили Законодательное собрание 

Ленинградской области, где встретились с представителями депутатского 

корпуса. Главной темой обсуждения стала муниципальная реформа, которая 

проводится по всей стране.  

         «В Госдуму было подано порядка 700 поправок. Рассматривать будут 

поэтапно, не форсируя процесс с учетом текущей политической повестки. 

При этом уже понятно, что концептуальные постулаты законопроекта 

меняться не будут. К примеру, Ленинградская область отправляла 30 

поправок, из них лишь 6 вошли в таблицу принятых поправок, еще 2-3 

аналогичных нашим поправки также есть в таблице, остальные отвергнуты», 

–  отметил председатель постоянной комиссий по местному самоуправлению, 

административно-территориальному устройству, государственной и 

муниципальной службе Заксобрания Ленобласти Дмитрий Рытов. 

          По мнению Дмитрия Рытова, невнятно прописаны полномочия 

должностных лиц, например, разделение между главой администрации, 

главой МО, в том числе, если он совмещал две должности. Нелогично, что 

муниципальный депутат, избранный главой МО, теряет статус депутата. 

Кроме того, по непонятным причинам отклонены поправки, касающиеся 

территориального деления, дающие понять, как осуществлять переход на 

новую систему. Вместе с тем, взяты поправки, по сути ужесточающие суть 

документа. 

         Виктор Бабурин также выразил обеспокоенность реформой и высоко 

оценил создание в Ленинградской области механизма вовлечения в систему 

МСУ старост и общественных советов. 

        – В результате реформы значительное число депутатов лишится своего 

статуса. Вместо этого рациональнее было бы расширить полномочия 
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регионов в этом вопросе, а не регулировать под одну гребенку, ведь все 

регионы разные. Если местное самоуправление уйдет с уровня поселений, 

нужно будет что-то менять, мы обязательно изучим ваш опыт по созданию 

института старост, ТОСов. 

         Калужская область внесла в законопроект 25 поправок, в том числе пять 

предложений, касающихся переходного периода, который в законопроекте 

отражен весьма схематично. В таблицу вошли лишь четыре поправки. 

Очевидно, что законопроект будет синхронизирован с 414-ФЗ «Об общих 

принципах организации публичной власти в субъектах Российской 

Федерации», они имеют схожую структуру, понятийный аппарат 

 

В Башкортостане усилены требования к животноводческим 

помещениям 

 Государственное Собрание Республики Башкортостан  

 

         Депутаты Государственного Собрания – Курултая Республики 

Башкортостан приняли Закон «О внесении изменений в Закон Республики 

Башкортостан «О ветеринарии».  

         – Уточнены требования к проектированию, строительству, 

реконструкции и капитальному ремонту объектов животноводства и 

сооружений, предназначенных для производства и хранения продукции 

животного происхождения, – прокомментировал Председатель парламента 

Константин Толкачев.  

        Одна из главных целей законопроекта заключается в обеспечении 

эпизоотического благополучия республики.  

       – Прошлый год выдался непростым для животноводов, – сказал 

Константин Толкачев. – Ситуация с распространением опасных для 

животных болезней на территории нашей страны была и остается 

напряженной. Особую обеспокоенность вызывают такие заболевания, как 

африканская чума свиней, ящур, лейкоз крупного рогатого скота. Они 

представляют большую угрозу целым сельхозпредприятиям и способны 

нанести экономический урон всему животноводству республики. 

Эпизоотическое благополучие региона в значительной степени зависит от 

соблюдения ветеринарных требований к содержанию скота. 

          Документом также уточнена терминология, используемая в отдельных 

положениях закона. Закон направлен на подпись Главе Республики 

Башкортостан. Вступит в силу 1 марта 2023 года. 
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Парламентарии ДФО обсудят проблемы макрорегиона  

Законодательное Собрание Забайкальского края  

 

          В течение недели парламентарии Забайкалья должны подготовить 

предложения по включению в проект повестки заседания парламентской 

Ассоциации "Дальний Восток и Забайкалье" наиболее важных для 

макрорегиона вопросов. 

        Как сообщил главам профильных комитетов первый вице спикер 

краевого парламента Дмитрий Тюрюханов, заседание парламентской 

Ассоциации запланировано на 12 июля. Вопросы к проекту повестки 

заседания необходимо сформировать в срок до 15 июня. 

        Напомним, парламентарии ДФО поддержали предложение 

Забайкальского края об исключении орехово-промысловых зон из 

"дальневосточных гектаров", по расширению для региона программы 

субсидированных авиаперелетов и привлечению в край дополнительных 

авиаперевозчиков, а также по решению топливного вопроса и многих других. 

 

При внесении изменений в республиканский закон о пассажирских 

перевозках учтут предложения муниципалитетов 

Государственный Совет Республики Татарстан  

 

         В результате мониторинга Комитетом по жилищной политике и 

инфраструктурному развитию разработан законопроект о внесении 

изменений республиканский закон о реализации Федерального закона «Об 

организации регулярных перевозок пассажиров и багажа автомобильным 

транспортом и городским наземным электрическим транспортом в 

Российской Федерации и о внесении изменений в отдельные 

законодательные акты Российской Федерации». 

         Законопроект, который теперь получит новое название – «Об отдельных 

вопросах организации регулярных перевозок пассажиров и багажа 

автомобильным транспортом и городским наземным электрическим 

транспортом в Республике Татарстан», дополняется новыми статьями о 

перераспределении полномочий по организации регулярных перевозок 

между органами государственной власти и местного самоуправления. В 

частности, органами государственной и муниципальной власти будет 

проводиться контроль соблюдения требований по организации 

пассажироперевозок. Кроме того, муниципалитеты теперь смогут, по 

договоренности с перевозчиками, утверждать места остановок 

пассажирского транспорта. 
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         Разработанный республиканский закон позволит муниципальным 

районам республики решить насущные вопросы за счет детально 

прописанного перераспределения полномочий и делегирования. И  

вооружает муниципалитеты всем этим инструментарием, чтобы при всем 

этом транспорт оставался доступным для граждан. 

        Председатель профильного комитета Александр Тыгин отметил, что в 

России есть примеры не самых обеспеченных регионов,  которые смогли 

решить эту задачу. «Не всегда это вопрос денег, это и вопрос управленческих 

решений», – уверен депутат. 

        Законопроект будет рассмотрен в первом чтении на ближайшем 

заседании Государственного Совета. Парламентарии уже обратились к 

представителям муниципалитетов с предложением направить свои поправки 

до 27 июня с тем, чтобы рассмотреть законопроект во втором чтении уже в 

июле с учетом мнения органов муниципальной власти.         

 

Планируется принять новый закон области о порядке официального 

опубликования законов и правовых актов 

                                   Белгородская областная Дума  

 

         Законопроект «О порядке официального опубликования и вступления в 

силу законов Белгородской области и иных правовых актов» обсудили 

депутаты на заседании думского комитета по законодательству, МСУ и 

безопасности. 

       В пояснительной записке к документу говорится, что законопроект 

подготовлен в связи с принятием Федерального закона от 21 декабря 2021 

года №414-ФЗ «Об общих принципах организации публичной власти в 

субъектах Российской Федерации». Сейчас вопрос опубликования 

нормативных правовых актов в регионе регулирует закон от 31 декабря 2003 

года №112 «О порядке официального опубликования законов Белгородской 

области и иных правовых актов». 

        В проекте закона предлагается установить, что официальному 

опубликованию подлежат законы Белгородской области, постановления 

областной Думы нормативного характера, нормативные правовые акты 

Губернатора и Правительства области, а также иных исполнительных 

органов региона в случае наделения их полномочиями по осуществлению 

нормативного регулирования общественных отношений в установленной 

сфере деятельности. 
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        Также документ устанавливает, что региональные законы вступают в 

силу по истечении 10 дней со дня их официального опубликования, если 

самими законами не установлен другой порядок вступления их в силу. 

         Депутаты профильного комитета рекомендовали областной Думе 

принять проект закона в первом чтении и, минуя процедуры второго и 

третьего чтений, принять закон области. 

 

Профильный комитет проанализировал возможность внесения 

изменений в краевой закон о капремонте 

Законодательное Собрание Краснодарского края    

 

         Председатель комитета ЗСК по вопросам строительства и ЖКХ 

Владимир Лыбанев провел заседание рабочей группы. Обсуждались 

предлагаемые министерствами ТЭК и ЖКХ изменения в краевой закон об 

организации проведения капитального ремонта общего имущества 

собственников помещений в многоквартирных домах (МКД). 

         Предлагаемые поправки направлены на совершенствование правового 

регулирования в сфере проведения капитального ремонта многоквартирных 

домов. Изменения касаются различных положений закона, в том числе 

дополнения перечня сведений, которые владелец спецсчета обязан 

предоставлять в орган госжилнадзора, информацией об оказанных услугах 

или выполненных работах по капремонту.  

         В ходе заседания присутствующие детально остановились на каждом из  

изменений в проект закона о капремонте. По итогам работы было 

рекомендовано отправить законопроект на доработку с учетом прозвучавших 

предложений от правого управления ЗСК.  

 

На Ямале учредили региональную награду для волонтеров  

Законодательное Собрание Ямало-Ненецкого АО  
 

         Получателям новой награды будет вручаться медаль, удостоверение и 

единовременная выплата в размере 50 тыс. рублей. 

        По инициативе депутатов Законодательного собрания Ямала и 

Молодежного парламента окружные власти учредили региональную награду 

для поощрения волонтеров. "Учредить награду губернатора Ямало-

Ненецкого автономного округа – медаль "За вклад в развитие 

добровольчества на Ямале". <…> Утвердить прилагаемое Положение и 

медали "За вклад в развитие добровольчества на Ямале", – говорится в 
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постановлении, которое подписал губернатор Ямало-Ненецкого автономного 

округа (ЯНАО) Дмитрий Артюхов. 

       Получить награду смогут те, кто осуществляет волонтерскую 

деятельность в ЯНАО не менее трех лет. Ее будут вручать за значительный 

вклад в развитие добровольческого движения в регионе и за осуществление 

волонтерской деятельности индивидуально или в составе организации в 

целях сохранения традиций милосердия, реализации социально значимых 

проектов и безвозмездной помощи людям. 

        В автономном округе более 20 тыс. волонтеров разных возрастов и 

профессий. В 2021 году ямальские добровольцы провели свыше 1,2 тыс. 

мероприятий. "Сейчас без волонтеров не обходится ни одно дело – это и 

уборка территорий, и поиск пропавших людей, помощь медицинским 

работникам, пожилым людям и людям, оказавшимся в различных сложных 

ситуациях", – говорит председатель Заксобрания округа Сергей Ямкин. 

       В волонтерстве также принимают участие депутаты региона, они 

организовывают сбор гуманитарной помощи для жителей Донбасса, 

передают в пользование автомобили для медиков и помогают развозить 

лекарства, добавили в пресс-центре. 

 

Исторические уроки трагедии в Новочеркасске обсудили за круглым 

столом 

Законодательное Собрание Ростовской области 

 

        Первый заместитель Председателя Законодательного Собрания 

Ростовской области – председатель комитета по социальной политике Сергей 

Михалев принял участие в заседании круглого стола «Новочеркасская 

трагедия и ее историческое значение». 

         Заседание, приуроченное к 60-летию трагедии, собрало за одним столом 

представителей региональных органов власти, профсоюзов и научного 

сообщества. Участники обсуждения сошлись во мнении, что силового 

подавления можно было бы избежать, если бы руководство завода 

прислушалось к требованиям рабочих. Новочеркасские события стали 

результатом череды непродуманных решений и несвоевременных слов. 

        – Вспоминая страшные события 1962 года, мы понимаем, что 

единственно верным решением любых конфликтов является диалог. Ведь 

когда проблемы не пытаются скрыть, а открыто обсуждают, совместно ищут 

решение, то они не перерастают в уличные столкновения, – отметил Сергей 

Михалев. 

https://www.yanao.ru/press-tsentr/novosti/na-yamale-luchshikh-volonterov-pooshchryat-medalyami/
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           Он добавил, что депутаты Законодательного Собрания Ростовской 

области, будучи представителями интересов жителей, прекрасно понимают 

важность диалога между властью и обществом. Ни один социально значимый 

законопроект не рассматривается депутатами без предварительного 

обсуждения с общественностью.  

 

С 1 июня в Пензенской области меняется флаг 

Законодательное Собрание Пензенской области   

         

           Председатель Законодательного Собрания Пензенской области Валерий 

Лидин прокомментировал порядок вступления в силу положений нового 

Устава Пензенской области, включая официальные символы региона. 

        В соответствии с Уставом Пензенской области утверждены главные 

символы региона и дата начала их действия – 1 июня 2022 года. 

         «С 1 июня у Пензенской области действует новый флаг, на котором 

символическое изображение Спаса Нерукотворного в центре желтой полосы 

заменено многоцветным вариантом полного герба со снопами. Спас 

Нерукотворный сохранится на штандарте губернатора, который, наряду с 

должностным знаком, будет являться символом губернаторской власти. Герб 

и гимн сохраняются в прежнем виде», – добавил спикер регионального 

парламента. 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

Управление по информации и связям с общественностью  

аппарата Думы Ставропольского края 

Рябчиков Сергей Евгеньевич 

(8652) 26-81-53 


